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Für die Kompetenzen, für die ein AR zuständig ist, kann man einen Verein durchaus mit einem
mittelständischen Betrieb vergleichen. Zumal der AR ja auch auf dem finanziellen Sektor seinen
Pflichten nicht nachgekommen ist.

Für den sportlichen Bereich hätte eine Bestandsanalyse gereicht, dann hätten sie das Personal
freistellen müssen.

Nach einer Satzungsänderung wäre es durchaus möglich, kompetente Leute zu finden, nicht
einfach, aber nicht unmöglich.
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